

Les grandes énigmes

Grenoble

Une conférence sur les coulisses des métiers de l'humanitaire ce mardi

Le Dauphiné Libéré – 24 févr. 2025 à 20:21 – Temps de lecture : 1 min

Les ONG internationales Action dans le monde et Freepackers font escale à Saint-Martin-d'Hères pour une conférence sur les métiers de l'humanitaire. Rendez-vous ce mardi 25 février à 18 h dans l'amphithéâtre 3 du bâtiment Pierre-Mendès-France à l'Université Grenoble Alpes (au 151, rue des universités) pour découvrir les coulisses de l'engagement humanitaire et les opportunités qu'il offre.

L'humanitaire est un secteur en pleine évolution, attirant de plus en plus de personnes en quête de sens et d'engagement. Cette conférence a pour objectif d'informer et d'échanger sur les différentes voies et réalités du terrain. Les intervenants seront Catherine Mengue, directrice de l'ONG Action dans le monde, et Nicolas Blanc, chef de projet chez Freepackers.

Cet événement est ouvert à tous, étudiant ou pas.

Société Vie associative +
